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第110回定例会（12月議会）
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1 今　　　勝　吉 議員（７ページ）
①ウェスパ椿山閉鎖後について
②新型コロナウイルス感染拡大の対応について
③松くい虫・ナラ枯れについて
④新たな生活様式に対応した地域交通体系について
⑤観光スポット大岩エリアについて
⑥新型コロナウイルスによる財政悪化の対応策について
⑦来年度予算の方向性について

2 大　髙　恒　藏 議員（11ページ）
①町長の公約について
②ＣＯＶＩＤ-19（新型コロナウイルス感染症）の今後の取組
　について
③地球温暖化対策の取組について
④木造高校深浦校舎の来年度募集停止について
⑤成年後見制度の現状と取組について
⑥子供の食物アレルギー対策について
⑦株式会社ふかうら開発について

3 岩　根　　　環 議員（16ページ）
①子供たちの遊び場について
②ふかうらイルミネーション2020について
③木造高校深浦校舎募集停止について

4 堀　内　榮　治 議員（18ページ）
①国道101号岩崎地区の電柱等移設について

　第110回定例会では、12月７日に一般質問が行われ、４人の議員が町政全般について質
問しました。掲載は質問順で、質問と答弁は、広報編集委員会が要約したものです。
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